Lieber Herr Bedorf,

wir wollten uns nochmal für dieses tolle Feuerwerk bedanken anlässlich des 18. Geburtstages unseres Sohnes Sandro.

Es war SPITZENKLASSE !!!

Alle Gäste waren voll des Lobes und total begeistert, was man ja bei Jugendlichen selten hat.

Die Musikauswahl und das Feuerwerk so harmonisch aufeinander abzustimmen, das ist schon eine Kunst die Sie wunderbar beherrschen.

Vielen Dank und wir werden Ihre Dienste bestimmt noch öfter in Anspruch nehmen.

Mit Herzlichen Grüßen

Fam. Siewert